

Antrag Nr. 10-F-01-0005

SPD

Betreff:

Walkmühle
-Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 14.01.2010-

Antragstext:

Am 02. Juli 2009 hat die Stadtverordnetenversammlung den Magistrat beauftragt, „ein finanziell tragfähiges Konzept zur dauerhaften Nutzung der Walkmühle als Zentrum der bildenden Kunst in Kooperation mit dem Künstlerverein Walkmühle e.V. vorzulegen.“

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten einen Bericht zum Sachstand der Konzepterarbeitung zu geben und darzulegen, in welcher Weise die Kooperation mit dem Künstlerverein Walkmühle e.V. erfolgte. Von besonderem Interesse dabei ist, inwieweit durch vertragliche Regelungen eine dauerhafte Nutzung der Liegenschaft durch den Künstlerverein und der Erhalt der Bausubstanz bzw. deren umfassende Sanierung sichergestellt werden können.

Des Weiteren wird der Magistrat gebeten zu berichten, ob er auch mit anderen Personen oder Institutionen über den Fortbestand der Gesamtanlage verhandelt bzw. in Gesprächen ist, und was das ggfs. für den Künstlerverein an Folgen mit sich brächte.

Wiesbaden, 20.01.2010